

Jahresbericht Sportbeauftragter

Hallo zusammen, ich wünsche Euch für das Jahr 2022 noch alles Gute,

viel Erfolg und bleibt gesund.

Ist das Glas halb voll oder halb leer?

Ich bin der Meinung das Glas ist halb voll.

Wir werden zwar immer noch von dem Virus verfolgt, bieten ihm aber mittlerweile Paroli und sind auf einem guten Weg es zu beherrschen.

Im Jahr 2021 konnten wir uns noch nicht so bewegen wie wir es gerne getan hätten, sind aber auf einem guten Weg.

Das Basisseminar und die Praxisseminare konnten Online erfolgreich durchgeführt werden.

Sicher wäre es schöner gewesen die Termine als Präsenzveranstaltung durchzuführen,

doch durch Videoanalysen in Online-Meetings und Power-Point Präsentationen ist das Wissen gut vermittelt und abgefragt worden.

Die Agility Regional und Bundesliga sind noch der Pandemie zum Opfer gefallen, werden, aber so hoffe ich, in 2022 wieder stattfinden.

Das Interesse an Hoopers ist nach anfänglicher Begeisterung wieder abgeflacht, ich hoffe das der Einstieg am 2-3.04.2022 beim Trainingslager in Gescher wieder fortgeführt wird. Es wird ein Trainingswochenende mit Sportlern vom Agility, Hoopers, Rally-Obedience und Obedience sein.

Hier soll ein Blick über den Tellerrand ermöglicht werden.

Leider konnte die WJJM nicht so durchgeführt werden, wie es üblich ist, mittels einer Sichtung der Agility Teams in der Ortsgruppe Dülmen wurde aber ein schlagkräftiges Team zusammengestellt.

Die Ergebnisse waren schon den Berichten in der WN zu entnehmen, mehr Infos gibt es im Bericht der Jugendwartin Daniela Thoring.

Die DJJM in IGP und Agility konnten dann am 30.07-01.08.2021 in der LG Württemberg durchgeführt werden. Den Jugendsieger in Agility A3 stellte die LG 06 mit Lynn Kerkeling und Ondra von der Eichendorfsiedlung.

Die LGA der Landesgruppe Westfalen fand am 14-15-08-2021 in der OG Bergkamen- Weddinghofen statt. Platzbedingt und Zeit bedingt konnten die Vorläufe im Agility nicht im Stadion durchgeführt werden.

Hier nochmal vielen Dank an das Orgateam der OG Bergkamen.Weddinghofen die uns auf dem Vereinsgelände hervorragend herzlich empfangen haben. Es war alles glänzend organisiert,

die Verpflegung war ausgezeichnet.

Der alles entscheidenden Lauf konnte dann am Sonntag im Stadion am Häupenweg absolviert werden.

Im entscheidenden letzten Lauf starteten das Team der Rangliste rückwärts, die Spannung stieg ins unermessliche, alles war noch möglich.

Nach einem spannenden Lauf stand dann fest, Paula Korte mit Hailey vom Aufsteigenden Phönix konnte mit eine Wimpernschlag vor Mario Weidner mit Elyssee vom alten Gatter und Jana Jansen mit Tess von der Teufelskehle den Titel Westfalenmeister erringen.

BSP Mannschaft LG 06



Die Mannschaft für die BSP in Meppen bestand aus Paula Korte mit Hailey vom Aufsteigenden Phönix, Mario Weitner mit Elyssee vom alten Gatter, Gaby Sandfordt mit Eva vom Tjakleger Fährweg, Kai Bäcker mit Clementine zum Hammertal, Jannik Kötting mit Flash de Lupo und Ina Velken mit Duke vom Hasper Hammer, Lynn Kerkeling mit Ondra aus der Eichendorfsiedlung, Daniela Niehoff mit Florence vom Waterfall, , Lina Sandkamp mit Gina Oet de Poeterie, Iris Doerr mit Crace von der Tiefen Quelle und Maren Schweiger mit Isa-Bo vom Schloßteich.

BSP 2021 Meppen

Am 07-10.10.2021 fand in Meppen die Bundessiegerprüfung für IGP und Agility statt.

Eine Veranstaltung, die von Corona beeinflusst wurde, aber dennoch zufriedenstellend durchgeführt werden konnte. Lediglich die Vergabe der Tickets im Paket für drei Tage haben sich viele Zuschauer anders gewünscht. Wir Westfalen stellten hier eine der größten Mannschaften im Agility und konnten sehr erfolgreich abschließen, das spiegelte sich in der Mannschaftswertung wieder, die LG 06 wurde mit der Mannschaft zweiter.



Auch die Einzelwertungen konnten sich sehen lassen.

Jannik Kötting mit Flash de Lupo wurde Vizemeister, er belegte den 2 Platz.

Auf den weiteren Plätzen standen:

Lynn Kerkeling mit Ondra von der Eichendorfsiedlung Platz 9

Gaby Sandfordt mit Eva vom Tjackleger Fährweg Platz 14

Lina Sandkamp mit Gina oet de Poeterie Platz 16

Ina Velken mit Duke vom Hasper Hammer Platz 30

Iris Doerr mit Grace von der tiefen Quelle Platz 33

Daniela Niehoff mit Florence vom Waterfall Platz 35

Maren Schweiger mit Isa-Bo vom Schloßteich Platz 40

Kai Bäcker mit Clementiene vom Hammertal Platz 42

Paula Korte mit Hailey vom Aufsteigenden Phönix Platz 46

Mario Weidner mit Elyssee vom alten Gatter musste seine Hündin
Krankheitsbedingt zurückziehen





Am 28-29.08.2021 konnte die Mannschaft für die Agility WM in den Niederlanden in der OG Darmstatt ermittelt werden. In Tillburg erreichten dann Heinz Elpers mit Ondra von der Eichendorfsiedlung ein hervorragenden 3 Platz, Gaby Sandforth mit Eva vom Tjackleger Fährweg belgte einen guten 4 Platz. Alle Ergebnisse waren dem Bericht zur Agility WM in Tillbug in der WN zu entnehmen.

Im Bereich Obedience war Tanja Petrowitsch erfolgreich unterwegs, sie nahm am 23. Oktober 2021 mit Khan vom Sutumer Grund an der SV Meisterschaft in Hausen-Obertshausen teil und erreichte ein Gut mit 211 Punkten.

Den Bericht der Sparte Rally-Obedience erstellt Ernst Barzik als verantwortlicher Landesgruppentrainer. Ernst vielen Dank für die Unterstützung durch dich und deine Familie. Rally-Obedience erfährt durch Euch einen echten Aufwind.

Alles Gute Gruß Josef Kötting